

Torneo Copa Federación

PRIMER GRUPO

Resultados 5.º Jornada

Tarrasa — Granollers	4—0
Sabadell — Gerona	0—3
Mataró — Mollet	7—1

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Granollers	5	3	0	2	14	14	6
Mataró	4	2	1	1	14	8	5
Gerona	4	2	1	1	11	8	5
Tarrasa	5	1	3	1	12	9	5
Sabadell	4	1	1	2	9	13	3
Mollet	4	1	0	3	7	15	2

En Granollers

GRANOLLERS 4

SABADELL 2

El próximo pasado jueves, fiesta de la Ascensión, jugóse en el terreno de juego local este encuentro, correspondiente a la Copa Federación y disputándose al propio tiempo una artística copa donada por la II Zona Agrícola.

Fueron los granollerenses superiores a todas luces a sus contrincantes arlequinados. El Granollers desde el primer momento salió a jugar un encuentro en el que pudiera tutearle al Sabadell y no sólo lo logró plenamente sino que salvo contadas excepciones el conjunto blanco le superó claramente. Nuestra delantera se vió avivada por el juego inteligente, constructivo y profundo de un Martí, sin la preocupación de lo que ocurriese detrás al tener a un miralpeix que va recuperándose a pasos agigantados, pudo jugar a conciencia en el puesto de interior derecha, siendo él quien preparaba y muchas veces concluía los peligros para la meta de Domingo. A su lado Salat, hizo un excelente papel realizando junto con su compañero de ala grandes jugadas, tales como la que llevó a la consecución del segundo de los tantos locales. Junto a ellos estuvo el casi debutante Boada, al que esperamos ver otras veces para confirmarnos la excelente impresión que nos causó con su entusiasmo, su brega y su codicia en todas y cada una de las jugadas que realizó. Boada fué otro de los animadores del quinteto artillero y eficaz rematador. El ala zurda no estuvo muy afortunada, pues si Daví estuvo a un nivel superior a sus actuaciones anteriores, Casadevall descolorido comple-

tamente. La línea media, bien, destacando como dijimos antes, la recuperación de Miralpeix, que será un firme puntal del Granollers la próxima temporada, mientras que el terceto defensivo cumplió en sus intervenciones y resolviendo bien las ocasiones apuradas que les presentaron el "cuarteto" atacante sabadellense.

Si como jugó el Sabadell en nuestro campo lo ha hecho durante todo el Campeonato, fácil nos será comprender el por qué de su mediocre papel en la Liga. Frente a un equipo de inferior categoría, de juego noble y sin atisbos de dureza no nos es posible asimilar el por qué del cerrojo en que se encerró el Sabadell en la primera mitad del primer tiempo, cuando tenía una parte y media por delante, un 0-0 y el viento a favor, lo cual era lo propicio para lanzarse al ataque y no bajar a su ariete Periche a la defensiva, colocando al central Garriga de cerrojo. Este, creemos, fué el error del Sabadell, porque si hubiera llevado su juego maravillosamente raseado hacia las líneas de gol locales podía sacar algún punto positivo a una derrota mínima, aunque también hemos de pensar que el Granollers hallaría un camino mucho más recto y fácil hacia su meta. De sus hombres destacaron, a nuestro entender los volantes, la reciedumbre de la defensa y el exterior zurdo De la Vega.

Arbitró bien el señor Badía y los equipos fueron:

Sabadell. — Domingo, Serra, Garriga, Dalmau, Amorós, Ventoldrá, Patro, Pino, Periche, Anglada y De la Vega.

Granollers. — Roselló, Casasas, Gimeno, Miralpeix, Rovira, Llácer, Salat, Martí, Boada, Casadevall y Daví.

A los 32 minutos Boada aprovechó un pase adelantado de Rovira para lograr el primer tanto. Un minuto más tarde es el mismo Boada al finalizar una brillante jugada de Martí y Salat, con lo cual se coloca el marcador en un claro 2-0 favorable a los blancos.

Reanudado el encuentro y a los 3 minutos Martí en rápido avance y de chut duro y esquinado eleva el tercero al marcador y a los 27 se produce el cuarto y último del Granollers, al rematar Boada de cabeza un centro cerrado de Martí.

El Sabadell logra su primer tanto a los 38 minutos por mediación de Anglada, después de unos minutos de fuerte presión y a los 46 mi-

nutos unas manos de Gimeno son sancionadas con el correspondiente penalty que tirado por Pino valen el segundo y último para los arlequinados, pitando acto seguido o sea a los 47 minutos el señor Badía el final del encuentro.

Kick.

Compre
RADIO IBERIA
en
CICLOS SASTRE
Tel. 153

En Tarrasa

TARRASA 4

GRANOLLERS 0

La visita del conjunto de Boix despertó mucha expectación en Tarrasa, y a la hora de comenzar el encuentro el campo presentaba una magnífica entrada como prueba de que siempre los encuentros entre ambos equipos llamó en las puertas del interés por la sencilla razón de que siempre dejaron excelente sabor. Y esta vez fué una más de ellas, se practicó buen fútbol y se jugó caballeramente, venciendo el cuadro que más lo mereció.

No tuvo serias dificultades el brioso conjunto de Miró ni tampoco tuvo necesidad de emplearse demasiado a fondo para vencer al Granollers, pues en diez minutos marcaron tres goles y esto les dió la suficiente confianza para que durante el resto del encuentro, sin "matarse", pudiesen resolver favorablemente el partido. Y así fué en realidad. Esos tres tantos, conseguidos a los 12 minutos de juego, fueron completamente decisivos hasta el punto de que sin nervios las líneas egarenses funcionaron a la perfección y se dedicaron a tejer y destejer un magnífico trenzado que tuvo como colofón otro excelente gol conseguido a los pocos minutos. Con ello disminuyó enormemente el interés y los visitantes reaccionaron algo, pero sus ataques fueron infructuosos debido a la seguridad de Rico.

En la segunda parte se peloteó insulsamente y dominó ligeramente el equipo del Granollers, cuyo dominio se estrelló ante la seguridad del magnífico vallador que formaron los defensores del cuadro encarnado.

MOTO GUZZI
CASA MASFERRER

SEGUROS NOVELLAS